
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0311-2024 
 
Processo nº 1346-2024 

EMENTA: Solicita informação sobre projetos 
do Programa Nossa Quadra e os valores das 
obras correspondentes. 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informação sobre projetos do Programa Nossa Quadra e os 

valores das obras correspondentes. 

As quadras de esporte desempenham um papel fundamental em 

qualquer comunidade por várias razões, entre elas a promoção da Saúde.  Encorajam a 

prática regular de atividades físicas, o que é essencial para uma vida saudável. O 

exercício regular pode ajudar a prevenir doenças e promover o bem-estar físico e 

mental. Servem também como um ponto de encontro para pessoas de todas as idades e 

origens. Jogos e atividades esportivas podem fortalecer laços comunitários e promover o 

espírito de equipe e a interação social. 

Em comunidades com altos índices de violência, as quadras 

podem oferecer uma alternativa segura e construtiva para jovens, reduzindo o risco de 

envolvimento em atividades ilícitas ou perigosas. Quando são acessíveis a todos, as 

quadras podem promover a inclusão social e dar oportunidades iguais para pessoas de 

diferentes estratos sociais praticarem esportes. 

Por todas essas razões, a manutenção e o investimento em quadras 

de esporte são investimentos na qualidade de vida e no desenvolvimento social e 

cultural de uma comunidade. 

Em Guaratinguetá, no início deste ano, o Prefeito, Marcus Soliva, 

anunciou a criação do Programa Nossa Quadra, com o objetivo de reformar esses 

espaços destinados ao Esporte em nosso município. Inicialmente, foi anunciada a 

reforma de 22 (vinte e duas) quadras, localizadas em diferentes regiões da cidade.  

Com base nessa informação, solicitamos respostas para os 

seguintes questionamentos: 

01 - A Prefeitura possui projetos para a reforma das 22 (vinte e 

duas) quadras anunciadas? Envie cópia dos projetos das quadras que já foram 

reformadas. 

02 - Qual foi o custo de cada uma das quadras reformadas dentro 

do Programa supracitado da prefeitura? 
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Fls. nº 02 do Requerimento nº 0311 – 2024. 

 

03 - Qual é a previsão para a entrega das 22 quadras anunciadas?   

 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor JOEL PINHO DE OLIVEIRA – Secretário Municipal de 

Esportes e ao Ilustríssimo Senhor JOSÉ EDUARDO DE SOUZA – Editor Chefe da 

Rádio Pop.   

   

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, agosto de 2024. 

 

 
            ARILSON SANTOS 

                            Vereador 
                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – AS/vr. 
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